# <sup>下古屋</sup> 自治区だより

## 第60号

平成21年1月15日発行 編集 : 下古屋自治区 協力:猿投北部環境保全会



平成21年元旦 7時27分 六所山と炮烙山の間から昇る初日の出(お鍬山から)

#### 区長の新年挨拶

下古屋自治区のみなさんあけましておめでとうございます。

区民の皆様が健やかに新年を迎えられましたことをお祝い申し上げます。昨年の未曾 有の大不況の中での年明けとなりましたが、区民の皆様とともにこの難局を切り抜け ていきたいと思いますので、ご協力、ご支援をよろしくお願い申し上げます。

これまでの行事			12月28日	日	友愛訪問・迎春準備
11月30日	П	第29回豊田マラソン	1月 1日	木	元旦祭
12月 1日	月	年末交通安全市民運動	1月 2日	金	初寄り合い
		立哨活動	1月11日	П	井郷地区新成人を祝う会
12月 6日	土	山の講	1月15日	木	左義長
12月13日	土	鎮火祭・道満さん			
12月14日	П	井郷地区青少年育成	これからの行事		
		委員会・芋煮会	3月 8日	日	組長・団体長会議反省会
12月20日	土	年末夜間パトロール	3月15日	Ш	平成20年度自治区総会

#### 元旦祭 1月1日(木)

四郷八柱神社では大晦日から元旦にかけて、甘酒(約500杯) 搗きたてのモチ(約700皿)が振舞われ、多くの参拝者で賑わいました。

元旦の9時からは棒の手が奉納され、下古屋地区から は福岡育大、福岡瑞規の両君により演じられ、拍手喝采 を受けました。

10時からは関係者で元旦祭が執り行われました。





#### 初寄り合い 1月2日(金)

恒例の初寄り合いは、43人の出席で開催されました。 区長のあいさつ、杉山幸夫氏の乾杯の音頭ではじまり、 約1時間30分の懇談ではしっかりと親睦を深める ことができたとおもいます。

締めは梅村寛氏にお願いして、元気よく万歳三唱で散 会しました。

#### 成人式 1月11日(日)

井郷地区の「新成人を祝う会」が農協の講堂で行われました。

今春の対象者は 146名でした。 (式典にしました) 名が参加自治区で 方古人23名は 3名です。 (3名です。 (3名です。 (3名です。)



下古屋自治区・御船自治区の合同写真

安藤直樹 磯谷真太郎 植田裕也 今田圭亮 梅村俊司 梅村朋恵 大矢貴恵 樫原慎弥 加藤沙江子 KATO TIAGO.T 加藤冬美 金崎史伊奈 児嶋祐香 澤田 愛 徐 云成 辻 希望 原 睦美 林 勇 福岡あずさ 福岡賢明 松橋茜子 山本涼介 米倉晴香 年行司のみなさんのお世話により、年末年始には伝承行事が行われました。

#### 山の講 平成20年12月6日(土)

下古屋墓地の北側の丘に祭ってある山の神の 祠の前で、年行司の方や区民有志が参加して、 伝承行事「山の講」が行われました。昔は山仕 事をする人たちの安全を祈願する祭りでしたが、 時代とともに変わり、今は「子どもの健やかな 成長を願うとともに、自然の恵みへ感謝をして 無病息災」をお祈りしました



#### 鎮火祭・道満さん 平成20年12月13日(土)

秋葉山常夜灯で(秋葉神社 = 防火の神様)年行司の方や、区民が参加して祭りが行われ、また同日、秋葉祭りの後、道満塚の祠前で供養が行われました。



鎮火祭



道満さん



### 左義長 1月15日(木)

下古屋区・天道区合同の「左義長」が八柱神社境内で行われました。

宮中においては1月15日に青竹を立て て正月の飾り物を燃やし、悪魔を払う火祭 りの儀式が、民間では門松・しめ縄・書き 初めなどを焼く行事で、この日は晴天の中、 区民が次々に来られ、しめ飾りなどを火に 投げ込み、その炭火で鏡餅を焼いて食べ、 無病息災を祈りました。

#### 豊田市や井郷地区の行事にも参加しましょう

29回目にあたる豊田マラソンが好天気のなか、昨年11月30日に8800人参加のもとに開催されました。下古屋自治区は河木興業手前から観音坂に上っていくところで応援をしました。今年は30回目という節目にあたり、一万人の参加者を目標にしています。奮って参加しましょう。

12月14日には、井郷地区青少年育成委員会主催、井上公園で芋煮会が行われ、多くの人が楽しみました。



#### お鍬山の整備をしています

下古屋まちづくり委員会は、里山整備事業として「井郷地区わくわく事業」からの助成を受けて、お 鍬山の整備を行っています。







#### おいでんバスのバス停にベンチを設置しました

平成20年12月21日(日)に「井郷地区わくわく事業」の助成を受けて、「井郷を考える会」が各自治区の協力でバス停にベンチを設置しました。下古屋自治区は「猿投コミセン前」・「四郷」・「斎藤病院前」の3か所です。



#### 防犯活動をしています

最近、市内各所で自動車盗、自転車盗、車上ねらい、空き巣などの犯罪が多発しています。 加えて、振り込め詐欺も横行しています。十分に注意しましょう。

昨年、12月19日には愛環鉄道四郷駅で振り込め詐欺注意のチラシ100枚、防犯注意のティッシュ150個を配布しました。12月20日には3班に分かれて夜間パトロールを実施しました。12月28日には消防団の年末警戒パトロールの激励会に立会し、団員を激励しました。なお、年末には民生委員の同行で独居高齢者等10人を友愛訪問しました。